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1. Полномочия сенатора и вхождение в состав рабочих органов при 

Совете Федерации Федерального Собрания Российской Федерации (далее – 

Совет Федерации). 

Сенатор Российской Федерации И.А. Евстифеев осуществляет 

свою деятельность в соответствии с Конституцией Российской 

Федерации, Регламентом и Постановлениями Совета Федерации, 

Посланиями Президента Российской Федерации Федеральному 

Собранию, планом работы Правительства Омской области и Комитета 

Совета Федерации по экономической политики, членом которого 

является. 

В рамках парламентской деятельности И.А. Евстифеев входит в 

состав следующих рабочих органов при Совете Федерации: 

 Совет по вопросам развития Сибири при Председателе Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации; 

 Группа по сотрудничеству Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации с Национальной Ассамблеей 

Боливарианской республики Венесуэла; 

 Группа по сотрудничеству Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации с Парламентом Народной Республики 

Бангладеш; 

 Группа по сотрудничеству Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации с Сенатом Парламента Малайзии; 

 Комиссия по сотрудничеству Парламента Республики Южная 

Осетия и Совета Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации; 

 Комиссия Совета Федерации по контролю за достоверностью 

сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного 

характера, представляемых сенаторами Российской Федерации. 

 

2. Участие в заседаниях Совета Федерации. 

За отчетный период сенатор Российской Федерации принял участие 

во всех 24 заседаниях Совета Федерации в соответствии с графиком их 

проведения. 

Выступил на 7 заседаниях Совета Федерации с предложениями об 

одобрении Советом Федерации рассматриваемых Федеральных законов: 

-  Федеральный закон «О внесении изменений в ФЗ «О 

теплоснабжении» (проект № 197982). Закон призван оптимизировать 
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процессы теплоснабжения в стране. Помимо того, что документ 

учитывает появление такого понятия, как муниципальный округ, из 

тарифов в сфере теплоснабжения исключаются предельные 

(минимальный и максимальный) уровни тарифов на энергию, 

производимую в режиме комбинированной выработки электричества и 

тепла источниками с установленной генерирующей мощностью 25 

мегаватт и более. 

- Федеральный закон «О внесении изменений в статью 24 ФЗ «О 

государственных и муниципальных унитарных предприятиях» (проект 

№ 494749-8), позволяющий казенным предприятиям привлекать 

средства госкорпораций и государственных фондов развития 

промышленности. 

- Федеральный закон «О запрете продажи безалкогольных 

тонизирующих напитков (в том числе энергетических) 

несовершеннолетним в статью 44 ФЗ «Об общих принципах организации 

публичной власти в субъектах РФ» (проект№ 535408-8), который 

запрещает продажу энергетиков несовершеннолетним. Продавец будет 

обязан отказать в продаже энергетика, если покупатель не предъявит 

паспорт, а сомнения в том, что он достиг совершеннолетия, возникнут. 

Кроме того, регионы смогут определять локации, где продажа 

энергетиков запрещена и устанавливать периоды, когда торговать 

энергетиками нельзя. 

- Федеральный закон «О внесении изменений в ФЗ «Технический 

регламент на табачную продукцию» (проект № 99437-8). Закон  включает 

в предмет регулирования данного закона некурительную табачную 

продукция. Включены в закон также требования к предупреждению о 

вреде потребления некурительных табачных изделий.  

- Федеральный закон «О внесении изменений в ФЗ «О 

приостановлении действия пункта 4 статьи 3 ФЗ «О всероссийской 

переписи населения» (проект 642008-8) в части 5-летней периодичности 

проведения микропереписи с тем, чтобы она могла быть перенесена с 

2026 года на 2028 год. 

- Федеральный закон "О внесении изменений в Федеральный закон 

"Об инновационном центре "Сколково" (в части передачи органам 

государственной власти субъектов РФ функций Фонда "Сколково"). 

проект (№ 688702-8), наделяющий власти Москвы полномочиями в 

развитии инновационного центра «Сколково».  Закон о вспомогательных 

функциях управляющей компании — Фонда «Сколково», связанных с 
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градостроительной деятельностью, землепользованием, 

благоустройством, коммунальным хозяйством, медицинской помощью и 

частью транспортного обслуживания.  

- Федеральный закон «О внесении изменений в ФЗ «О 

газоснабжении в Российской Федерации» (проект №508638-8) о 

регуляторных контрактах в сфере газоснабжения.  Закон устанавливает 

порядок заключения, изменения, расторжения соглашений об условиях 

осуществления регулируемых видов деятельности (регуляторных 

контрактов) в сфере газоснабжения.  Кроме того, устанавливаются 

правила регулирования тарифов на услуги газораспределительных 

организаций.  

На заседаниях Совета Федерации в ходе проведения 

«правительственных часов» сенатор Иван Александрович Евстифеев 

задавал вопросы: 

- Министру транспорта Российской Федерации  В.Г. Савельеву:  

планирует ли Минтранс совместно с Минфином и Минпромторгом 

провести работу по закрытию лазеек в законодательстве о госзакупках?  

В результате договорились, что Комитет СФ по экономической 

политике возьмет этот вопрос на контроль. Мы сможем способствовать 

заключению прямых соглашений о сотрудничестве между регионами 

страны и отечественными автопроизводителями. А также отслеживать 

случаи необоснованного приобретения и использования органами власти 

импортных или низколокализованных автомобилей. 

- Руководителю Федеральной антимонопольной службы Максиму 

Алексеевичу Шаскольскому: электронные площадки по продаже 

государственного и муниципального имущества проводят работу по 

продвижению такого имущества на рынок и увеличению продажной 

стоимости, когда планируется внести изменения в соответствующее 

Постановление Правительства, установить единые критерии в части 

имущественных и закупочных торгов или отменить существующие 

различные критерии? 

- Министру экономического развития Российской Федерации 

М.Г. Решетникову: о мерах и необходимости регулирования сферы 

деятельности маркетплейсов. Максим Геннадьевич согласился с тем, что 

необходимость регулирования этой сферы уже давно назрела и это 

касается всех посреднических цифровых платформ: и маркетплейсов, и 

агрегаторов услуг. 

- Генеральному директору Государственной корпорации "Ростех" 
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С.В. Чемезову: применяется ли Ростехом механизм прогнозирования 

потребности своих предприятий в количестве новых сотрудников и их 

компетенций через 3-5 лет? Тема дефицита кадров остро стоит и в 

Омской области.  

- Как налажена связь между работодателями и абитуриентами, 

готовыми рассматривать целевое обучение, и какие меры принимаются 

для того, чтобы процесс обучения студентов-целевиков был более 

интегрирован с предприятиями, направившими их на обучение?  

Сергей Викторович в свою очередь отметил, что ежегодно на 

предприятия «Ростеха» приходят работать 3000 «целевиков». Сейчас по 

целевым программам  высшее образование получают 12 000 будущих 

сотрудников госкорпорации. При участии  «Ростеха» создано порядка 

200 инженерных классов по всей стране. В партнерстве с предприятиями 

госкорпорации действуют 36 образовательно-производственных 

кластеров для подготовки специалистов рабочих профессий. 

На заседаниях в ходе «парламентской разминки» сенатор 

И.А. Евстифеев освещал следующие темы: 

- Поделился с коллегами итогами расширенного заседания 

Комитета СФ по экономической политике, которое прошло в технопарке 

"Сколково", где обсуждались поддержка российских стартапов, вопросы 

технологического суверенитета, предложения по законодательной и 

организационной поддержке Фонда «Сколково». 

- По итогам, состоявшегося 16 апреля заседания Комитета СФ по 

экономической политике, поднял тему технологического суверенитета в 

автомобильной промышленности и предложил поручить Комитету СФ 

по экономической политике разработать комплекс мер по защите и 

поддержке отечественного автопрома. 

- Сообщил о состоявшемся в Омске 21-м заседании Комиссии по 

сотрудничеству между Советом Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации и Сенатом Парламента Республики Казахстан, 

которое состоялось 24 мая в Омске. 

- Проинформировал о ходе реализации пилотного проекта по 

вовлечению в оборот неиспользуемых или не эффективно используемых 

объектов недвижимого имущества, находящихся в федеральной 

собственности. Так недвижимость не будет простаивать попусту, а 

послужит развитию бизнеса и в целом территории, на которой 

расположена. Местные власти смогут привести имущество в порядок, 

после — продать и пополнить региональные и городские бюджеты. А 
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предприниматели получат новые площади для своих проектов. 

- Поблагодарил Валентину Ивановну за активное содействие по 

вопросу передачи в собственность Омской области имущественного 

комплекса АО «Омскгоргаз»  и ООО «Омскгазсеть». Это позволит 

обеспечить бесперебойное газоснабжение и улучшит реализацию 

программы социальной догазификации. Огромную роль в решении 

вопроса сыграли усилия Спикера СФ и участие в таких мероприятиях, 

как «Открытый диалог» с Заместителем Председателя Правительства РФ 

Александром Валентиновичем Новаком, совещание по вопросам 

передачи федерального имущества в собственность регионов. 

- Отметил важность развития промышленного производства 

высокотехнологичной продукции реабилитационной направленности, в 

частности, бионических протезов и обратился к сенаторам с 

предложением провести в регионах мониторинг, касающийся 

изобретений и новаторских идей в сфере протезирования. «Готовы 

содействовать их авторам, чтобы довести изобретение до внедрения и 

организации производства». 

В рамках проведения консультаций по предложенным 

Президентом России В.В. Путиным кандидатурам на должности 

руководителей федеральных органов исполнительной власти (включая 

федеральных министров), ведающих вопросами обороны, безопасности 

государства, внутренних дел, юстиции, иностранных дел, 

предотвращения чрезвычайных ситуаций и ликвидации последствий 

стихийных бедствий, общественной безопасности задал вопрос: 

- кандидату на должность Министра внутренних дел РФ Владимиру 

Александровичу Колокольцеву: в чем, по его мнению, причина роста 

числа киберпреступлений? Какие меры предпринимаются МВД и что 

еще необходимо сделать? 

Владимир Александрович в свою очередь сообщил, что уже 

разработан законопроект, позволяющий привлекать к серьезной 

ответственности тех людей, с помощью которых обналичиваются 

средства, полученных таким преступным путем. 

- кандидату на заместителя председателя Верховного суда РФ-главе 

Судебной коллегии по экономическим спорам Юрию Григорьевичу 

Иваненко: выносилась ли проблема разграничения понятий «движимое» 

и «недвижимое» имущество на рассмотрение Пленума Верховного суда 

Российской Федерации с целью принять Постановление с полным 

разъяснением и толкованием нормы права о применении статьи 130 
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Гражданского Кодекса Российской Федерации для выработки единых 

подходов?  

Юрий Григорьевич отметил, что поскольку в Налоговом кодексе 

отсутствует понятие «недвижимого имущества», то налоговые органы 

используют такие категории как «недвижимая вещь», «сложный 

неделимый недвижимый комплекс». А суды исходят из набора и 

характера доказательств по каждой конкретной вещи, отсюда и разница 

в трактовках и решениях. 

 

3. Работа в Комитете Совета Федерации по экономической 

политике. 

В 2024 году сенатор И.А. Евстифеев принял участие во всех 24 

заседаниях Комитета Совета Федерации по экономической политике 

(далее – Комитет). 

  6 февраля 2024 года сенатор представил проект Федерального закона 

"Требования к маркировке потребительской тары тонизирующих 

(энергетических) напитков". Документ предлагает установить обязательные 

требования к маркировке тонизирующих напитков. 

   20 февраля 2024 года представил коллегам Федеральный закон «О 

внесении изменений в ФЗ «О теплоснабжении». Закон призван устранить 

избыточные административные барьеры в сфере теплоснабжения. Утверждение 

схем теплоснабжения муниципальных округов должно быть осуществлено до 1 

января 2026 года.  

5 марта 2024 предложил коллегам поддержать Федеральный закон "О 

внесении изменений в статью 11 ФЗ "О контроле за деятельностью лиц, 

находящихся под иностранным влиянием". Документ предполагает полный 

запрет иноагентам распространять рекламу на своих информационных ресурсах. 

Под запретом также реклама самих информационных ресурсов иностранных 

агентов. 

  5 марта 2024 также предоставил информацию по законопроекту "О 

запрете розничной продажи безалкогольных тонизирующих (в том числе 

энергетических) напитков несовершеннолетним". Предлагается запретить 

розничную продажу энергетиков и безалкогольных тонизирующих детям и 

подросткам.  

2 апреля 2024 года представил коллегам Федеральный закон "О внесении 

изменений в статью 24 ФЗ "О государственных и муниципальных унитарных 

предприятиях". Документ предоставляет казенным предприятиям право 

привлекать заемные средства в некредитных организациях. Предлагаемые 
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изменения помогут снизить риски срыва обязательств казенных предприятий 

при выполнении гособоронзаказа и договоров военно-технического 

сотрудничества.  

4 июня 2024 года рекомендовал коллегам рассмотреть и поддержать 

проект Федерального закона «О внесении изменений в статью 17 ФЗ «О защите 

детей от информации, причиняющей вред их здоровью и развитию».  

 16 июля 2024 года на заседании Комитета СФ по экономической 

политике представил коллегам Федеральный закон, призванный урегулировать 

проблему «орфанных» и «сиротских» произведений и изобретений.  

   1 августа 2024 года представил коллегам ряд важных федеральных 

законов, в результате принятия которых в исторических зданиях появится 

возможность открывать медицинские кабинеты, а продажу энергетиков 

подросткам ограничат. 

19 ноября 2024 года предложил поддержать Федеральный закон, по 

которому предусматривается повышенные меры ответственности для 

юридических лиц за подделку (а также сбыт и использование) документов с 

целью незаконного въезда на территорию РФ, а также нахождения и 

перемещений по стране, транзитного проезда, осуществления трудовой 

деятельности.  

А также представил на рассмотрение Федеральный закон, который 

призван пресечь изготовление и сбыт подложных счетов-фактур и налоговых 

деклараций.  

      26 ноября 2024 года представил Федеральный закон, согласно 

которому власти Москвы наделят полномочиями в развитии инновационного 

центра «Сколково», на заседании Комитета СФ по экономической политике.  

   На расширенных заседаниях Комитета СФ по экономической 

политике в ходе которых обсуждался ход подготовки к 

«правительственному часу» Иван Александрович Евстифеев задавал 

вопросы: 

- Министру транспорта РФ Виталию Геннадьевичу Савельеву: 

насколько отечественные авиакомпании готовы обеспечить высокий 

уровень безопасности и комфорта на борту, а также взять на себя полное 

техническое обслуживание данных судов?  

Виталий Геннадьевич заверил, что максимальное внимание уделят 

и безопасности, и техническому обслуживанию. "Первопроходцем" 

станет компания «Аэрофлот».  

- Генеральному директору «Интер РАО» Сергею Георгиевичу 

Дрегвалю обратился с просьбой продолжить держать ситуацию по 
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ТЭЦ- 4 и ТЭЦ-5 на особом контроле.  

Сергей Георгиевич выразил готовность вести трехсторонний 

диалог с Газпромом и командой областного Правительства.  

- Вновь назначенному Министру транспорта России Роману 

Владимировичу Старовойту Иван Александрович обозначил актуальные 

для Омской области вопросы: по модернизации сети пассажирского 

электротранспорта и реконструкции транспортной развязки "Станция 

Входная". 

- Генеральному директору АО «Корпорация «МСП» Александру 

Игоревичу Исаевичу: почему малый и средний бизнес не так активно 

обращается к "Корпорации МСП" за предоставлением субсидий и какие 

планируются принять меры, чтобы в полной мере оказывать поддержку 

малому и среднему предпринимательству?  

- Руководителю Федеральной службы государственной статистики 

Сергею Сергеевичу Галкину предложил рассмотреть перспективы 

Омской области, как пилотного региона для проектов службы. 

- Министру цифрового развития, связи и массовых коммуникаций 

Российской Федерации Максуту Игоревичу Шадаеву предложил 

рассмотреть возможность перерегистрации «Почты России» в Омскую 

область. 

 20 февраля 2024 принял участие в выездном расширенном заседании 

Комитета СФ по экономической политике под председательством Андрея 

Викторовича Кутепова и с участием Председателя правления Фонда 

«Сколково» Дроздова Игоря Александровича. Обсудили создание и 

развитие современных технологий, расширение представительства 

"Сколково" в регионах страны и продолжении взаимодействия, где уже 

открыты представительства, и на примере Омской области, обсудили 

дальнейшие шаги. 

24-26 октября 2024 года в составе Комитета СФ по экономической 

политике сенатор работал в Республике Адыгея.  Было организовано 

выездное совещание по теме "Создание условий для реализации 

инвестиционных проектов и роста производительности труда как 

основных факторов развития экономики Республики Адыгея".  

   Опыт работы показал, что принципы бережливого производства 

можно эффективно применять в образовательной и научной среде, тем 

самым повышая качество подготовки. Здесь же   создан обучающий 

центр – фабрика процессов, где обучаются госслужащие и 

предприниматели.  
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В ходе выездного совещания Комитета СФ по экономической 

политике обсудили перспективы реализации инвестпроектов в 

Республике Адыгея, а также какие законодательные инициативы нужны 

для дальнейшего развития. 

 

4. Взаимодействие с федеральными органами государственной власти 

по вопросам деятельности сенатора. 

Взаимодействие сенатора с федеральными органами 

государственной власти обеспечивалось путем направления письменных 

запросов с вопросами и предложениями для рассмотрения в рамках 

«Правительственных часов», «Открытых диалогов», состоявшихся в 

Совете Федерации.  

- Министру транспорта Российской Федерации В.Г. Савельеву 

"О ходе реализации транспортной стратегии Российской Федерации и 

развитии логистической инфраструктуры"; 

- Министру цифрового развития, связи и массовых коммуникаций 

Российской Федерации М.И. Шадаеву «О мерах по повышению 

доступности коммуникационных услуг для граждан», Президенту 

публичного акционерного общества «Ростелеком» М.Э. Осеевскому, 

генеральному директору, председателю правления акционерного 

общества «Почта России» М.Ю. Волкову; 

- Министру строительства и жилищно-коммунального 

хозяйства Российской Федерации И.Э. Файзуллину "Об итогах и 

перспективах развития жилищного строительства и жилищно-

коммунального хозяйства"; 

- Министру науки и высшего образования В.Н. Фалькову "О 

совершенствовании системы высшего образования"; 

- Директору Федеральной службы по финансовому 

мониторингу Ю.А. Чиханчину "О мерах по противодействию 

незаконным финансовым операциям"; 

- Министру экономического развития Российской Федерации 

М.Г. Решетникову "О прогнозе социально-экономического развития 

Российской Федерации на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 

годов"; 

- Министру сельского хозяйства Российской Федерации 

О.Н. Лут "Развитие сельского хозяйства в современных условиях"; 

- Заместителю Председателя Правительства Российской 

Федерации М.Ш. Хуснуллину "О национальном проекте 
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"Инфраструктура для жизни"; 

- Министру здравоохранения Российской Федерации 

М.А. Мурашко; 

-     Генеральному директору государственной корпорации по 

атомной энергии «Росатом» А.Е. Лихачёву «О транспортном потенциале 

Северного морского пути»; 

-   Руководителю Федеральной антимонопольной службы 

М.А. Шаскольскому «О реализации комплекса мер, направленных на 

защиту конкуренции в Российской Федерации»; 

За отчетный период сенатором И.А. Евстифеевым были проработаны 

следующие протокольные поручения Председателя Совета Федерации 

В.И. Матвиенко: 

1. О возможных механизмах продвижения региональных брендов 

на рынок Китайской Народной Республики в рамках проекта "Сделано в 

России"; 

2. Об инспектировании зданий и помещений военных 

комиссариатов субъектов Российской Федерации и муниципальных 

образований на предмет их соответствия требованиям своду правил 

"СНиП 35-01-2001 Доступность зданий и сооружений для маломобильных 

групп населения", утвержденному приказом Министерства строительства 

и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации от 30 

декабря 2020 года № 904/пр, и об осуществлении личного контроля сроков 

устранения выявленных нарушений; 

3. О мониторинге реализации национального проекта 

"Беспилотные авиационные системы" в сферах охраны лесов от пожаров 

и незаконных рубок, защиты лесов от болезней и вредителей, а также в 

сферах лесоустройства, лесного надзора и контроля, воспроизводства 

лесов; 

4. О мониторинге неиспользуемого и неэффективно 

используемого федерального недвижимого имущества, в том числе 

находящегося в ведении организаций Министерства обороны Российской 

Федерации, а также контролировании процедуры передачи такого 

имущества в государственную собственность субъекта Российской 

Федерации и в муниципальную собственность; 

5. О мониторинге реализации мероприятий по строительству, 

реконструкции и капитальному ремонту социальных объектов, входящих 

в государственную программу Российской Федерации "Комплексное 

развитие сельских территорий", утвержденную постановлением 
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Правительства Российской Федерации от 31 мая 2019 года № 696"; 

6. Об оснащение рабочих мест фельдшерско-акушерских и 

фельдшерских пунктов персональными компьютерами с выходом в сеть 

"Интернет"; 

7. О выявлении традиционных товаров и обозначений, которыми 

такие товары могут маркироваться, и их регистрации в качестве 

наименований мест происхождения товаров или географических 

указаний; 

8. О поддержке участия Омской области в отборе субъектов РФ 

на предоставление в 2025 году и последующих годах федеральной 

субсидии с целью создания жилых модулей и проведения капитального 

ремонта пищеблоков и медицинских пунктов в детских оздоровительных 

лагерях; 

9. О поддержке включения нового лечебного корпуса в г. Омске 

в федеральную адресную инвестиционную программу и оказания 

содействия в выделении средств федерального бюджета на его 

строительство в 2025-2027 гг.; 

10.  О реализуемых негосударственным сектором лучших 

социальных практиках и предложениями по их внедрению, содействию в 

тиражировании; 

11. О предложениях по совершенствованию нормативного 

правового регулирования законодательства Российской Федерации в 

части укрепления семьи; 

12. О ходе реализации в Омской области федерального проекта 

«Профессионалитет» и перспективах создания новых кластеров в рамках 

данного проекта. 

Продолжена работа по реализации Постановления Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации от 19 

октября 2022 г. №456-СФ "О государственной поддержке социально-

экономического развития Омской области", принятой в рамках 

проведения Дней субъектов Российской Федерации в Совете Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации. 

 

5. Участие в мероприятиях Совета Федерации. 

В отчетный период сенатор И.А. Евстифеев принял участие в ряде 

конференций, совещаний, парламентских слушаний в рамках 

деятельности в Совете Федерации. 

Сенатор И. А. Евстифеев на течение 2024 года провел в качестве 
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модератора и эксперта следующие заседания: 

- круглый стол «Краудинвестинг как альтернативный инструмент 

привлечения финансирования для малого и среднего 

предпринимательства»; 

- совещание "Проблемы и перспективы развития транспортной 

инфраструктуры Сибири в современных экономических условиях"; 

- круглый стол "Регуляторные соглашения в инфраструктурных 

отраслях экономики"; 

- круглый стол «О мерах государственной поддержки создания и 

модернизации высокопроизводительных рабочих мест»; 

-  круглый стол «Вопросы модернизации отделений почтовой 

связи на сельских территориях»; 

- совещание «Механизм франчайзинга, как ключевая точка роста 

для малого и среднего предпринимательства»; 

-  круглый стол «Обеспечение промышленной безопасности 

производственных объектов топливно-энергетического комплекса»; 

- круглый стол "Внедрение цифровых технологий в отраслях 

промышленности: проблемы и пути решения"; 

- круглый стол «О мерах государственной поддержки 

производства медицинской техники и оборудования»; 

- совещание «О развитии промышленного производства 

продукции реабилитационной направленности (на примере бионических 

протезов) и мерах по повышению их доступности в Российской 

Федерации"; 

- круглый стол «Перспективы развития нефте- и газотранспортной 

инфраструктуры в Российской Федерации». 

- круглый стол «О государственной поддержке и защите 

отечественных товаропроизводителей"; 

- круглый стол «Пути решения проблемы дефицита кадров в 

промышленности» 

- круглый стол «Роль биржевой торговли в формировании 

конкурентного рынка ключевых групп российских товаров»; 

- совещание «Экономика замкнутого цикла: разработка комплекса 

мер по сокращению оборота одноразового пластика и вовлечению в 

оборот вторичных пластиковых ресурсов»; 

- заседание ЭС по социальному развитию при Комитете СФ по 

социальной политике на тему: «О проведении года семьи в Российской 

Федерации». 
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По итогам проводимых И.А. Евстифеевым Круглых столов и 

совещаний были сформированы предложения и рекомендации, которые 

были единогласно утверждены на заседаниях Комитета СФ по 

экономической политике, и направлены в Правительство РФ, 

федеральные министерства и другие государственные органы 

исполнительной власти Российской Федерации. 

Как спикер сенатор И.А. Евстифеев принял участие в сессии 

«Срочный рынок – время действовать» по рынку нефтепродуктов и 

срочному рынку в рамках VIII Ежегодного Международного Форума 

СПбМТСБ «Биржевой товарный рынок – 2024». 

Сенатор принял участие в совещании Комитета СФ по социальной 

политике по теме: «Вопросы трудоустройства выпускников: 

методические рекомендации для регионов». В связи с тем, что Омская 

область вошла в число пилотных регионов по исполнению новых 

методических рекомендаций по работе с абитуриентами, обучающимися 

и молодыми специалистами. Документ утвердили три профильных 

министерства в ноябре 2024 года.  

 

6. Участие в законодательной деятельности. 

Сенатором Р о с с и й с к о й  Федерации Иваном Александровичем 

Евстифеевым за указанный период были внесены следующие поправки к 

проектам Федеральных законов: 

- № 727320-8 «О федеральном бюджете на 2025 год и на плановый 

период 2026 и 2027 годов», в части софинансирования строительства 

операционного корпуса по адресу: ул. Булатова, д. 105, г. Омск и лечебного 

корпуса на 120 коек с поликлиникой на 900 посещений в смену по адресу: 

ул. Завертяева, д. 9/1. (Государственная Дума Федерального Собрания 

Российской Федерации отклонила данные поправки), 

- 724905-8 «О внесении изменений в статью 3.21 Кодекса Российской 

Федерации об административных правонарушениях» (поправка одобрена, 

закон принят), 

№ 508638-8 «О внесении изменений в Федеральный закон «О 

газоснабжении в Российской Федерации» (в части введения института 

регуляторных контрактов) (поправки одобрены, закон принят). 

 

7. Работа в субъекте Российской Федерации. 

В течение 2024 года деятельность сенатора Российской 

Федерации И.А. Евстифеева в регионе осуществлялась в соответствии с 
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графиком пленарных заседаний Совета Федерации и планами Комитета 

Совета Федерации по экономической политике. 

За отчетный период сенатор принимал участие в заседаниях 

Правительства Омской области и Законодательного собрания Омской 

области. 

Сенатор И.А. Евстифеев активно принимает участие в 

деятельности Парламентского клуба, созданного по инициативе 

Губернатора Омской области В.П. Хоценко. В Парламентский клуб 

входят: заместители председателя правительства, руководители органов 

власти Омской области, депутаты Госдумы и члены Совета Федерации. 

Иван Александрович взаимодействует с федеральными министерствами 

для решения актуальных вопросов социально-экономического развития 

региона, поднятых на заседаниях Парламентского клуба. 

Иван Александрович Евстифеев входит в состав рабочих групп и 

комиссий Омской области:  

 - межведомственной рабочей группы по вопросам использования 

золошлаковых материалов и повышения объемов утилизации 

золошлаковых отходов V класса опасности;  

- рабочей группы по контролю за реализацией поручений и 

указаний Президента Российской Федерации В.В. Путина под 

председательством Главного федерального инспектора по Омской 

области И.В. Нецкина;  

-  регионального штаба по газификации Омской области; 

- попечительского совета «Регионального центра выявления, 

поддержки и развития способностей и талантов у детей и молодёжи 

«Сириус 55»; 

- организационного комитета по подготовке и проведению 

мероприятий, посвященных 80-летию Победы в Великой Отечественной 

войне 1941 – 1945 годов (Оргкомитет «Победа»);  

- наблюдательного совета регионального кадрового конкурса 

«Омская область: ПРОдвижение». 

 За отчетный период сенатор провел ряд рабочих встреч с: 

- Министром по делам молодежи, физической культуры и спорта 

Омской области о подготовке к участию во Всемирном фестивале 

молодежи на федеральной территории «Сириус».  

- Министром здравоохранения Омской области о будущих 

проектах и приоритетных задачах для отрасли здравоохранения Омской 

области. Одна из ключевых тем - укрепление кадрового потенциала 
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отрасли.  Ведется в этом отношении и другая работа, в том числе на 

перспективу: увеличено число бюджетных мест в медицинском колледже, 

вводятся новые меры поддержки для студентов-медиков ОмГМУ из 

районов - например, компенсация затрат на подготовительные курсы 

после поступления. Обсудили систему ОМС, госзакупки и строительство 

новых объектов здравоохранения.  

- Министром сельского хозяйства и продовольствия Омской 

области обсудили какие меры поддержки необходимы и возможны. 

Агропромышленный комплекс региона динамично развивается. Омская 

область - в лидерах по многим направлениям, в частности - по 

производству свинины. Так, по нацпроекту "Малое и среднее 

предпринимательство" почти 200 фермеров получили поддержку более 

чем на миллиард рублей, в том числе более ста миллионов - из областного 

бюджета. В 2024 году основные направления поддержки отрасли 

животноводства были сохранены, а также добавилась субсидия на 

развитие молочного скотоводства в северной и северной лесостепной 

природно-климатических зонах.  

- Руководителем регионального отделения Фонда "Защитники 

Отечества Натальей Чайкой обсудили какую необходимо предоставить 

помощь участникам СВО и членам их семей. Поддержка участников СВО 

и их семей остается у сенатора одним из важнейших направлений 

деятельности. Тысячи бойцов СВО и их семьи, а также семьи погибших 

защитников получили здесь помощь и поддержку — правовую, 

психологическую, медицинскую.  

- Директором филиала ПАО «Россети Сибирь» – «Омскэнерго» 

Сергеем Николаевичем Моденовым поднял вопросы развития 

энергосистемы Омской области. Нашли взаимопонимание на уровне 

региона по проблематике уличного освещения. Электрические мощности 

и надёжное электроснабжение очень важны как для качества жизни 

омичей, так и для устойчивого развития региона в целом, повышения его 

инвестиционной привлекательности и раскрытия экономического 

потенциала. 

- Заместителем Председателя Правительства Омской области 

Алексеем Сергеевичем Ромахиным обсудили вопросы поддержки 

маломобильных граждан и обеспечения доступности социальной 

инфраструктуры, решение которых находится в зоне особого внимания 

как Совета Федерации, так и регионального Правительства. Обсудили 

организацию исполнения поручения Председателя СФ Валентины 
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Ивановны Матвиенко по проверке зданий военных комиссариатов — 

соответствуют ли они установленным требованиям для маломобильных 

групп — и по устранению допущенных нарушений. С началом СВО 

задача приобрела особую актуальность. Подготовлены и направлены 

мотивированные предложения по финансированию этих целей из 

федерального бюджета.  

- Министром имущественных отношений Омской области и 

руководителем территориального управления Росимущества в Омской 

области о передаче недвижимости из федеральной собственности в 

собственность Омской области. Проект реализуется совместно 

Комитетом СФ по экономической политике и Росимуществом. Городские 

и районные администрации сформировали перечень объектов, которые 

хотели бы получить в собственность. 

24-26 марта 2024 года вместе с губернатором Виталием 

Павловичем Хоценко и делегацией Омской области сенатор посетил с 

рабочим визитом Республику Беларусь. С Чрезвычайным и 

Полномочным Послом Российской Федерации в Республике Беларусь 

Борисом Вячеславовичем Грызловым обсудили планы и предстоящие 

встречи делегации в Минске. 

22-24 мая 2024 года Иван Александрович Евстифеев в составе 

делегации Совета Федерации, возглавляемой первым заместителем 

Председателя Совета Федерации Андреем Владимировичем Яцкиным 

работал в Омской области. Принял участие в совещании по поводу 

реализации постановления Совета Федерации «О государственной 

поддержке социально-экономического развития Омской области». 

Вопрос находится на постоянном строгом контроле. Развитие регионов — 

одна из приоритетных задач, обозначенных и поставленных перед нами 

Президентом РФ Владимиром Владимировичем Путиным.  На совещании 

подвели итоги выезда и работы по поддержке социально-экономического 

развития Омской области в целом, рассмотрели предложения. 

  24 мая 2024 года сенатор принял участие в XXI заседании 

Комиссии по сотрудничеству Совета Федерации России и Сената 

Парламента Республики Казахстан. На заседании Комиссии, обсудили 

перспективы сотрудничества нашего региона и Казахстана. В ходе 

заседания озвучено предложение провести в Омской области Форум 

межрегионального сотрудничества России и Казахстана в 2026 году. 

18 сентября в Омске прошел IV Форум глав регионов стран ШОС. 

Сенатор участвовал в пленарном заседании «Межрегиональная 
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кооперация: стратегический путь к устойчивому развитию регионов 

государств – членов ШОС». У Омской области есть ряд проектов и 

предложений, которые могут получить развитие в масштабах ШОС, дать 

импульс и региональному развитию, и сотрудничеству. Они касаются 

создания новых совместных научных пространств и лабораторий 

мирового уровня, наращивания агропромышленной кооперации, обмена 

лучшими практиками цифровизации образования. Накоплен огромный 

позитивный опыт кластерного развития промышленности и работы 

особой экономической зоны — есть что масштабировать и перенимать. 

10 февраля Иван Александрович Евстифеев принял участие в 

II Всероссийском форуме многодетных семей «Крепкие семейные 

традиции многонациональной России», который проходил в Омске. 

Форум собрал более 600 участников из 15 регионов страны.  

Неоднократно сенатор выезжал с проверками в учебные 

заведения.  Капитальный ремонт школ на особом контроле. Ремонт и 

строительство школ — часть большой Президентской программы.  В 

Омске в ближайшие два года отремонтируют здания 14 школ. В зданиях 

обновляют кровли, фасады, окна и двери, ворота и входные группы, 

фундаменты, перекрытия и полы, заменят коммуникации, проведут 

внутреннюю отделку всех помещений. На ремонт зданий и оснащение 

школ направлены федеральные средства в размере 2,5 миллиардов 

рублей. Следить за качеством и графиком исполнения программы — одна 

из приоритетных межведомственных задач.  

В отчетный период сенатор посещал организации и учреждения 

региона, участвовал в общественно-политических мероприятиях, 

организуемых Губернатором и Правительством области,  активно 

участвовал в выездных мероприятиях муниципалитетов, общественных и 

некоммерческих организаций, например: Иван Александрович посетил 

третий областной турнир по дзюдо памяти Леонида Махонина — майора 

центра специального назначения «Витязь» Федеральной службы войск 

национальной гвардии, погибшего в ходе проведения специальной 

военной операции, проводимый в городе Таре Омской области. Почтил 

память своего земляка и настоящего героя. Иван Александрович принял 

участие в награждении победителей.  

Сенатор традиционно принял участие в награждении   9 юных 

омичей за спасение человеческих жизней  - памятными медалями Совета 

Федерации «За проявленное мужество». 

 В рамках благотворительной деятельности на протяжении 2024 
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года оказывал помощь бойцам и семьям мобилизованных граждан 

Омской области.   

Сенатор ежегодно принимает участие во Всероссийской акции 

проекта   «Собери ребенка в школу» и «Елка желаний». 

 

8. Работа с обращениями граждан. 

Неотъемлемой частью работы сенатора в субъекте является 

работа с обращениями граждан. На регулярной основе ежемесячно 

проводится личный прием в Региональной общественной приемной 

Партии «Единая Россия» в штабе общественной поддержки в Омской 

области. 

В период с 01 января по 31 декабря 2024 г. сенатором 

Е.А. Евстифеевым проведено 11 приемов граждан, на которых 

рассмотрено 47 обращения, 10 из них решены положительно.  

Все обращения внимательно изучаются и анализируются, по 

необходимости направляются запросы в профильные органы и 

структуры, по другим предоставлены необходимые консультации и 

подробные разъяснения.   

В 2024 году обращения относились к разнообразным тематикам: 

от вопросов жилищно-коммунальной сферы, до вопросов пенсионного и 

социального обеспечения жителей региона. Большая часть проблем были 

связаны с ремонтом автомобильных и межквартальных дорог, 

благоустройством придомовых территорий и общественных пространств, 

а также вопросам обеспечения жильем льготных категорий граждан. 

Актуальными остаются проблемы водоснабжения и обеспечения чистой 

питьевой водой в сельских населенных пунктах в Омской области и 

вопросы газификации.   

На протяжении отчетного периода проводилась активная работа с 

обращениями участников специальной военной операции и членами их 

семей.  Вместе с Фондом «Защитники Отечества» и Натальей Чайкой все 

вопросы были положительно решены.  

Также оказывалась адресная помощь по обращениям - запросам 

от бойцов СВО, в частности, в ноябре 2024 г. для войсковой части № 

71289 сенатором были приобретены и переданы:  

- квадрокоптер DJI Mavic 3T,  

- автономный отопитель дизельный,  

- мини пила бензиновая,  

- шуруповерт аккумуляторный на общую сумму более 400 тыс.р.  
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Вместе с тем сенатором Е.А. Евстифеевым неоднократно 

оказывалась помощь "Серебряным волонтерам" для изготовления сухого 

душа для отправки в зону СВО.   

В 2024 году большое внимание сенатор уделял обращениям, в 

которых граждане просили оказать содействие в организации 

медицинской помощи. Так, например, при содействии сенатора в марте 

2024 г. была проведена операция на глаза одному из заявителей в БУЗОО 

"Клиническая офтальмологическая больница им. В.П. Выходцева".  

Помимо этого, в адрес сенатора поступали обращения с просьбой 

оказания адресной помощи малообеспеченным и многодетным семьям. 

Вся помощь была оказана (в преддверии 1 сентября сенатором были 

приобретены и вручены школьные принадлежности и др. канцелярия на 

личном приеме в Штабе общественной поддержки Партии «Единая 

Россия»).   

Результаты рассмотрения обращений:   

 даны разъяснения -14;   

 направлены в органы государственной власти, органы местного 

самоуправления и др. организации — 33;  

 направлено ответов и уведомлений заявителям —33. 

 

 

9. Общественно-политическая и медийная деятельность. 

Сенатор на постоянной основе принимает участие в общественно 

значимых проектах. 

На телеканале Совета Федерации «Вместе РФ» вышел фильм 

«Знакомьтесь, сенатор Евстифеев».  

Евстифеев И.А. принял участие в съемках фильма об Омской 

области в программе «Точки роста».  

По итогам проводимых сенатором Круглых столов и совещаний 

сенатор неоднократно давал интервью в программах «Сказано в Сенате» 

телеканалу «Вместе РФ» и "Сенат» на канале «Россия 24».   

    28 января 2024 года - в студии ГТРК "Иртыш" обсудили итоги 

отбора кадрового конкурса "Омская область: ПРОдвижение", 

инициированного Губернатором В.П. Хоценко. 

   7 июля 2024 года - Рассказал о вариантах развития почтовой связи 

на сельских территориях в программе "Сенат". Выпуск вышел в эфире 

телеканалов Россия-24 и Вместе.рф 
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  3 декабря 2024 года - интервью телеканалу «Россия-24». по теме 

переработки пластика. Это важнейшая мера для экологического 

благополучия и экономического роста.  

 22 декабря 2024 года интервью для программы «События недели» 

ГТРК «Иртыш»: насколько активно наш регион в 2024 году участвовал в 

федеральных проектах и получал поддержку, какова в этом роль 

Парламентского клуба и как строится его работа?  

На официальном сайте Совета Федерации в разделе, посвященном 

деятельности сенатора за отчетный период размещена 31 публикация. 

На сайте  «Парламентской газеты», «СенатИнформ» и 

«Вместе.РФ»,   «Комсомольская правда», «Russia24.pro» в 

информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» за 2024 год 

размещено более 100 публикаций с упоминанием сенатора.  

Сенатор И.А. Евстифеев регулярно комментирует ключевые 

вопросы актуальной федеральной и региональной повестки средствам 

массовой информации Омской области, а также систематически ведет 

телеграм-канал, где оперативно размещаются новости о работе 

парламентария.  

Количество публикаций - 468, подписчиков – 1070, цитировало 

каналов- 69, упоминаний – 72, репостов - 138. 

В отчетном периоде сенатор принял участие в благотворительных 

акциях поддержки участников СВО и в традиционных новогодних 

кампаниях, таких как, Всероссийский проект «Елках желаний». 

 

 

 

 

 


